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Höwedes: „Das Wort Umbruch nehme ich nicht mehr in den Mund“

Burgstaller hofft auf erfolgreiche Saison mit Schalke

Das sagt Ralf Fährmann zu seiner Rolle als Schalke-Kapitän

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/4664-rund-um-schalke/?postID=2360244#post2360244
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